

# experimental está en ti *ETb*

Noticias



## Le llegó la justicia al coronel (r) Alfonso Plazas Vega en Estados Unidos

Está acusado por ejecución extrajudicial y tortura en hechos del Palacio de Justicia en ese país.



Captura de pantalla

Por Lina Robles | 15 de febrero 2022 a las 20:05 hrs.

Familiares del magistrado Carlos Horacio Urán Rojas 37 años después de los hechos de la retoma del Palacio de Justicia demandaron al cuestionado coronel (r) Alfonso Plazas Vega ante la Corte del Distrito Sur de la Florida, Estados Unidos.

PUBLICIDAD



Visit Greater Miami and Miami Beach's Outdoors

Greater Miami/Miami Beach

[Learn More](#)

PUBLICIDAD

publimetro en Telegram

Suscríbete y recibe gratis lo mejor de nuestros contenidos

NEWSLETTER

Suscríbete al Newsletter

email

Suscribe

Ed. Impresa: Bogotá



PUBLICIDAD

On-demand help when you file online.

Andre S. Tax pro



File Online

H&R BLOCK

Esto por cargos de ejecución extrajudicial y tortura.

El diario [El Tiempo](#) publicó apartes de la demanda. “Su cuerpo torturado fue hallado dentro del Palacio de Justicia el 7 de noviembre de 1985, desnudo y lavado, con una herida de bala a quemarropa en la sien”.

Y la demanda agrega que “las explicaciones de los militares fueron falsas, fabricadas para encubrir el sistema ilegal desplegado por los militares durante la toma del Palacio de Justicia para identificar, interrogar, torturar y matar extrajudicialmente o desaparecer por la fuerza a presuntos guerrilleros o simpatizantes de la guerrilla, entre los rehenes que salieron del Palacio”.

PUBLICIDAD



See website for details.

Cabe recordar que Luis Alfonso Plazas Vega, era teniente coronel comandaba la Escuela de Caballería de la Brigada XIII del Ejército de Colombia, unidad militar encargada de retomar el control del Palacio.

Allí los detenidos habrían sido “interrogados, torturados y ejecutados extrajudicialmente o desaparecidos por la fuerza”.

TAGS

Noticias

Colombia

## LO ÚLTIMO



**VIDEO: ladrones en moto fueron atropellados por carro a toda velocidad**



**Invías ordena a contratista “enderezar línea” en vía entre Magangué y Ovejas**



## EN PORTADA



Noticias

### VIDEO: ladrones en moto fueron atropellados por carro a toda velocidad

16 de febrero 2022 a las 16:08 hrs.

Invías ordena a contratista “enderezar línea” en vía entre Magangué y Ovejas



Claro empieza a tomarse el Mundial de Catar 2022



No es broma: Nueva Zelanda colocó “La Macarena” a todo volumen para ahuyentar a manifestantes antivacunas



PUBLICIDAD

Our battery safety testing and certification services help you deliver trusted products



## Claro empieza a tomarse el Mundial de Catar 2022



## No es broma: Nueva Zelanda colocó "La Macarena" a todo volumen para ahuyentar a manifestantes antivacunas



## Jaguars no pudo con la potencia de un León y Pereira, en su casa, celebró

[Ver más](#)

